

## BREVES

ARCHIVO



OPERACIONES PARTIERON.

### Hospitales Carlos van Buren y San José se unen a la UV para reducir lista de espera

● Con el fin de reducir la lista de espera en cirugías maxilofaciales, el hospital Carlos van Buren (HCVB) de Valparaíso y el hospital San José de Casablanca (HSJC) establecieron una alianza estratégica para beneficiar a los pacientes de la comuna de Casablanca y sus alrededores.

La iniciativa busca maximizar el uso de los pabellones quirúrgicos de alta complejidad del hospital Carlos van Buren, que priorizan cirugías mayores y urgencias. Para enfrentar este desafío, la estrategia apunta a trasladar procedimientos y cirugías menores al pabellón del hospital de Casablanca, inaugurado recientemente con tecnología de alta complejidad.

Las primeras intervenciones ya comenzaron a realizarse, con cinco pacientes seleccionados de la comuna de Casablanca.

Uno de los obstáculos fue la falta de instrumental especializado. Ante esta necesidad, la Facultad de Odontología de la Universidad de Valparaíso respondió solidariamente, facilitando equipos, como motores quirúrgicos, elevadores y separadores Minnesota. ✨